

Gönner-Radtour 1. - 6. Juni 2015

Bereits im Vorfeld haben wir uns bei wöchentlichen Trainingstouren die nötige Fitness für unsere 6-tägige **'Tour-de-Kaiserstuhl'** angeeignet.

Das von Röfe und Ueli ausgesuchte **Gasthaus-Weinhotel Adler**, in Königsschaffhausen war eine gute Wahl, um uns sowohl vor als auch nach den Tagesetappen kaiserlich verwöhnen zu lassen.

Auf vorbildlich markierten Radwegen fuhren wir Kanälen entlang, über Waldwege, durch nette Ortschaften, stets wieder zurück zu unserer Unterkunft.

Das Wetter war kurz gesagt einfach nur traumhaft, mehr Sonne ging fast nicht!

Während uns der angenehme Rückenwind morgens dahin flitzen liess, fiel die Heimfahrt bei Gegenwind meistens etwas beschwerlicher aus.

Das speziell für uns reservierte schattige Plätzchen im Biergarten war dann auch die optimale **"Erholungs-oase"**!!



Alles in allem haben wir wieder viel gelacht, etwas für unsere alten Glieder getan und die gute Kameradschaft gepflegt.

Ein letztes Mal gilt unser Dank den langjährigen Organisatoren, Ueli und Röfe, welche uns am Morgen vor der Heimfahrt leider ihre Demission mitgeteilt haben, was wir mit Bedauern akzeptieren müssen. Im Hintergrund wird aber von gewissen Herren bereits über das Jahr 2016 gemunkelt...

Günter Kräuter



Ueli Röfe Heiri
Peat - Frit Tomi
Hans Witz
Günter Peat
Schwabe